

# 環境美化への取り組み

## きれいな水を次の世代へ 揖斐川本流クリーン大作戦

五月二十九日(日) NPO 法人いびがわみずみずエコステーション、NPO 法人たからのやま久瀬および流域の漁協の主催で、揖斐川本流クリーン大作戦が行われました。

午前八時から揖斐川本流および粕川をブロックに分けて一斉に清掃が行われました。小学生からお年寄りまで多くの人が参加し、川原に落ちていたゴミを拾いました。ゴミ拾いのあと、参加者により鮎の放流が行われました。



川原の清掃 (岡島橋下流)



川原の清掃 (久瀬地内)



拾ったゴミを分別

## 交通安全施設などの点検活動

### 交通安全協会谷汲支部

五月二十九日(日)、交通安全協会谷汲支部役員二十九名で、谷汲内の交通安全施設などの点検活動を実施しました。交差点付近の視覚確保のための除草作業や、カーブミラーの塗装作業、角度調整を行い、住民の皆さんが安心して通行できるようにしました。



## きれいなまちへ

揖斐川町内の各地区の方々により清掃作業が行われました。

日ごろ使う道や施設の周辺を清掃し、地域の皆さんや訪れる観光客が気持ちよく過ごせるようになりました。参加された皆さんおつかれさまでした。

今回情報を頂いた活動のみなを紹介しましたが、このほかにもそれぞれの地区で清掃が行われ、皆さん一人ひとりの活動によってきれいなまちが保たれています。

### 久瀬日坂地区清掃奉仕

六月五日(日)に日坂地区で県道・町道の清掃奉仕作業が行われました。

この清掃は三十年ほど前から毎年この時期に行われています。地区の住民約百三十人が参加して、道路沿いの草刈りやゴミ拾いなどを行いました。



日坂地区の清掃

### 春日地域クリーン作戦

五月二十九日(日) 春日地区において住民総参加で、集落内や町道、農林道、県道などの清掃活動が行われました。朝七時三十分頃から一斉に清掃活動が始められ、落ち葉やゴミなどで汚れていた道がとてもきれいになりました。



県道春日揖斐川線 (春日川合地区)



林道日坂線 (春日美東足立地区)

### 藤橋城付近清掃奉仕活動

五月二十三日(月) 藤橋老人クラブ協議会の六十四名が参加し、藤橋城付近の清掃奉仕活動が行われました。この奉仕活動は、平成五年からイベント「藤橋どんどん」の来客者への、観光地イメージアップを図ることを目的に始められた奉仕活動です。



藤橋城周辺を清掃